



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

ElUniversalOnline @El_UniversaLmX \$20

Domingo 26 de junio de 2022

IMAGEN DEL DÍA

CDMX SE DESBORDA DE ORGULLO

DIVERSIDAD SEXUAL

Luego de dos años de no salir a las calles, miles de personas desbordaron Avenida Paseo de la Reforma y el Centro de la Ciudad de México como parte de la edición 44 de la Marcha del Orgullo LGBTTTIQ+. Las consignas y demandas de derechos quedaron en un segundo plano; lo que predominó fue la fiesta. | **A8 Y A9** |



RENE VILLEDA, EL UNIVERSAL

ESPECTÁCULOS



CARLOS MEJÍA, EL UNIVERSAL

CELEBRAN CON MÚSICA LA DIVERSIDAD

A pesar de la lluvia, el Zócalo capitalino se pintó de arcoíris en un concierto por el mes del Orgullo LGBTTTIQ+. | **A22** |

CRÓNICA



AMÉE MELO, EL UNIVERSAL

Escapan de Rusia a causa de la homofobia

GABRIELA MARTÍNEZ
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Tijuana, BC.— Rashid y Maksim huyeron de Rusia por la homofobia. Hoy se encuentran en esta ciudad, junto a otras parejas, esperando en un albergue para poder cruzar a Estados Unidos. | **ESTADOS** | **A14**

Sin acción firme, inflación se va a quedar: Carstens

El exgobernador de Banxico señala el riesgo de choque económico si los **bancos centrales no frenan la carestía**

“La inflación está de regreso y amenaza con quedarse”, afirma Agustín Carstens, gerente general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), en un artículo en exclusiva para EL UNIVERSAL.

El también exgobernador del Banco de México (Banxico) y ex titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) asegura que la prioridad debe ser evitar que se insale una alta inflación; sin embargo, reconoce que la situación es delicada para los bancos centrales del mundo, pues las perspectivas de crecimiento se oscurecen.

Incluso, alerta, existe el riesgo de que la inflación se combine con un estancamiento del crecimiento para revivir el espectro de la estancación mundial.

Menciona que la combina-

AGUSTÍN CARSTENS
Gerente general del BIS

“La combinación actual de alta inflación junto con niveles de deuda que son históricamente altos no tiene precedentes”

ción actual de alta inflación con niveles de deuda históricamente elevados no tiene precedentes, por lo que pide la actuación constante y decisiva de las autoridades. **Redacción**

| **CARTERA** | **A20**

Pide BIS evitar una recesión

LEONOR FLORES
—cartera@eluniversal.com.mx

El Banco de Pagos Internacionales pidió a los bancos centrales evitar una recesión con las subidas de tasas de interés.

En su informe anual, señaló que un mejor anclaje de las expectativas de inflación puede tener un impacto estabilizador al fijar salarios y precios.

| **CARTERA** | **A20**

OSLO: TIROTEO ENSOMBRECE DÍA DEL ORGULLO

Autoridades investigan ataque cerca de un bar gay como un acto de terrorismo islamista, el cual dejó 2 muertos. La policía detuvo al presunto responsable. | **A18** |

CONTRERAS VIVE SUEÑO AL JUGAR EN WIMBLEDON

La tenista mexicana disfruta participar en el mismo torneo que disputó su abuelo. | **UD** | **B1**



JACOB KING, AP

Homicidios de adolescentes se triplican: Cepal

Se registraron en México 17 mil 701 casos de 2007 a 2020, revela informe

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ
—nacion@eluniversal.com.mx

Los homicidios de adolescentes y jóvenes de entre 13 y 18 años se triplicaron en México de 2007 a 2020.

La situación se da en el contexto del incremento de la vio-

lencia y la impunidad en el país, alerta un informe de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU)

El instrumento, elaborado por el investigador Héctor Hernández Bringas, refiere que en ese lapso se registraron 17 mil 701 asesinatos de personas menores de 18 años de edad, es decir, 5% del total de casos registrados en todo el periodo, que fue de 352 mil 205.

| **NACIÓN** | **A6**



HERNÁN GÓMEZ BRUERA

“La realidad es que en México existe todavía un mercado de la impunidad. La justicia es un negocio, donde se venden sentencias, medidas cautelares y amparos”

| **A71**

OPINIÓN

NACIÓN

A5 Roberto Rock
A6 Gaby Vargas
A17 Ulrich Richter

CIUDAD	Máx	Mín	Probabilidad
Guadalajara	26	18	Tormenta
Monterrey	32	21	Tormenta



CRÓNICA



CHRISTIAN TORRES, EL UNIVERSAL

“Un río de sangre corre por el país”

PAOLA GAMBOA
Corresponsal
—estados@eluniversal.com.mx

Chihuahua, Chih. — “La sangre de Pedro, Javier y Joaquín se une al río de sangre que corre por nuestro país”, aseguró el sacerdote Luis Gerardo Moro Madrid, provincial de los jesuitas en México durante la misa en honor de los dos sacerdotes y el

guía turístico abatidos en Cerocahui. En tanto, el sacerdote jesuita Javier El Pato Ávila pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador revisar su proyecto de seguridad, porque, sentenció, “no vamos bien”.

“Son miles, miles de dolientes sin voz que claman justicia en nuestra nación. Los abrazos ya no nos alcanzan para cubrir los balazos”, indicó.

| **ESTADOS** | **A13**

Ayer se llevó a cabo una misa de cuerpo presente para despedir a los sacerdotes asesinados.